



## Jahresrückblick 2019

---

Im 2019 durften wir wiederum eine enorme Unterstützung von Privatpersonen, Firmen und Kirchgemeinden spüren!

Wir sind so dankbar und höchsterfreut! Diese Zeichen motivieren uns wahnsinnig!

Während zwei Wochen im Februar waren Gian und Kurt auf Reisen. Sie besuchten die Zirkusschule „**her yerde sanat**“ in **Mardin/Türkei** nahe der syrischen Grenze. Wir durften unseren türkischen Freunden wieder Kostüme und finanzielle Unterstützung mitbringen. Danach ging es nach **Moldawien, Transnistrien** und in die **Ukraine**, wo wir die im Aufbau befindende Zirkusschule von Max besuchten. Er benötigt vor allem Zirkusmaterial, so schickten wir ihm später ein grosses Paket mit einem Trapez, einer Longe, Jonglierbällen und Jonglierkeulen. Die Schule in Transnistrien benötigt im Moment keine Unterstützung.

Weiter konnten wir im vergangenen Jahr einen Kontakt zur **Zirkusschule Clatu** in **Catania, Sizilien** herstellen und diese bereits zweimal finanziell unterstützen.

Ein Zirkus-Projekt in Rumänien mit Roma-Kindern unterstützen wir mit Kostümspenden.

Durch einen Zeitungsartikel wurden wir auf die Zirkusschule in **Dakar, Senegal** aufmerksam. Wir sind nun im Kontakt mit dem Leiter und werden im Frühling 2020 die Schule besuchen um ihre Bedürfnisse mit ihnen gemeinsam besprechen zu können. Per Mail ist es nicht immer so einfach.

Es war ein sehr gutes Jahr mit für uns überwältigendem Echo, was uns bestärkt noch mehr Energie in unseren Verein Plume zu investieren.

Kurt Bucher, Aktuar